



5月 生徒の成長のとき

校長 菱田 千晶

4月から、あっという間に1か月が経ちました。その間の世界情勢を見ると、トランプ関税に各国が対応に追われ、ウクライナとロシアの状況は平行線をたどっていましたが、紆余曲折しながら歩みよりの方向を見せています。

一方日本では、4月13日から大阪・関西万博が開幕して、連日大勢の人が訪れているニュースで取り上げられています。大屋根リングに囲まれた数々のパビリオンで、命について、環境について、未来について、女性の活躍についてなど、多くのことを体験し学ぶことができるようです。

先日の全校朝礼で、万博のことを話題にしました。すると、万博を訪れる予定の生徒がいることが分かりました。ぜひ各国のパビリオンの実際の様子を教えてほしいと思います。

会場のシンボルである大屋根リングは、「多様でありながら、ひとつ」という会場デザインの理念を表している建築物です。「多様でありながら、ひとつ」それを表す大屋根リング。このシンボルが、本校に通じるものがあると感じました。それは、生徒がひとつになって団結し、互いを認め合いながら協力している姿を目の当たりにしているからだと思います。

5月に入り、各学年順調に学びを進めています。5月24日（土）に実施予定の運動会に向けて、体育科を中心に練習を進めています。「運動会を成功させたい」という3年生の気迫に先導され、1・2年生がその背中を追い、必死に練習に励んでいます。

さて、運動会練習と並行して、1年生が5月8日（木）から9日（金）の一泊二日で、ハケ岳のフレンドシップスクールに出かけてきました。

8日（木）の朝早くに集合して、バスに乗り、いざハケ岳に向かいました。生徒は朝から興奮した様子で、宿泊行事を楽しみにしているようでした。

ハケ岳に到着してすぐに、全員でチームビルディングを行いました。講師の方のご指導の下、いくつものゲームをこなし、最後は「フープリレーゲーム」を行いました。「フープリレーゲーム」は、14名で手をつないだまま20秒以内に一つのフープをくぐり抜けるゲームです。そして、4チームとも20秒以内にくぐり抜けないと終了しないルールでした。自分たちのチームだけではなく、周りのチームに方法を伝授して、見事全チーム達成することができました。

その姿は、4月当初から生徒に伝えていることを実践しているように思いました。

「どのようにしたら20秒以内に4チームともフープをくぐり抜けることができるか」という問い合わせに對して、考え方話し合い、結果を出して解決することができた。その時の生徒の跳びはねる姿には、喜びと達成感が溢れていきました。

リング、フープ。皆と手をつないでひとつの円になり、フープをくぐり抜ける。個性豊かな面々の心がひとつになる瞬間に、見ている方も感動しました。

二日目には、田植え体験に行き、生徒全員が今度は田んぼの中で一直線になり、田植えをする姿も微笑ましく映りました。

今週土曜日はいよいよ運動会。全員で心をひとつにして、無事に行事を成功させましょう。

地域・保護者の皆様、当日は生徒が一生懸命に種目に取り組む姿を見守り、応援していただけますと幸いです。皆様のご来校を心よりお待ちしております。



生徒総会が開催されました

5月1日（木）に前期生徒総会が開催されました。質疑応答では、各委員会の活動内容の確認だけでなく、より活動が充実するための建設的な意見も出ていました。1年生にとって初めての総会で、緊張しているようでした。より良い学校生活を送っていくために、生徒のいろいろな意見を取り入れ、集約していくことで、充実した委員会活動が行われていくことを期待しています。

（副校長 持田 肇）



～転任者挨拶コーナー～

～転任者挨拶コーナー・2回目は語科の数学科の　～

4月から高南中学校に参りました、数学科の（　）です。1学年所属で、A組の担任をしています。杉並区の富士見丘中学校から転任してまいりました。高南中学校は、生徒の皆さんがどんなことにも一生懸命に取り組む姿が印象的です。運動会の練習も一生懸命で、本番がとても楽しみです。

食べることが大好きで、毎日の給食がとても楽しみです。好きな料理はインドカレー、ラーメン、エスニック料理です。どうぞよろしくお願ひします。

6月の主な予定

6/1	日	修学旅行（終）
2	月	振替休日（3）
3	火	振替休日（3）給食を食べて見ま専科（高南会）
4	水	杉教研一斉部会【高南プラン13:30～】
5	木	挨拶運動（杉十小）歯科検診【高南カフェ】
6	金	挨拶運動（杉十小）安全指導
9	月	全校朝礼【定期考查前自習教室】
10	火	専門委員会【定期考查前自習教室】
11	水	職員会議【数学検定申し込み】 【定期考查前自習教室】
12	木	中央委員会【定期考查前自習教室】
13	金	いのちの教育色覚検査（2・希望者） 【定期考查前自習教室】
16	月	生徒朝礼
17	火	期末考查※給食無し（～19日（木））
19	木	学校運営協議会
20	金	理科出前授業（2）
24	火	セーフティ教室（SNS）私服DAY
25	水	避難訓練（引き渡し訓練）
26	木	区音楽鑑賞教室（2）【高南カフェ】
27	金	小学生体験授業（6年）
30	月	全校朝礼マナー講座（2）【放課後国語教室】 夏季時間割開始

上記の予定は、令和7年5月20日現在のものであり、今後、変更する場合もあります。【】は、希望者のみ

【高南中生の活躍】（敬称略）

○ソフトテニス部
杉並区夏季大会
男子ペア 優勝

【教育実習中です】

今年度は2名の教育実習生が
5月12日（月）から5月30日（金）
まで、実習を行っています。

【理科】3年A組

日本大学生産工学部応用分子化学科から来ました（　）
と申します。大学では、化学について学んでいます。中学・高校と6年間硬式テニスをしていました。よろしくお願い致します。

【音楽科】2年B組

桐朋学園大学から参りました（　）
です。大学の専攻はピアノで指揮者としても活動しています。趣味はサッカー観戦やフットサルなどがあります。3週間と短い期間ですが、よろしくお願いいたします。